

Auslandspraktikum in Kalajoki, Finnland

(Martha: 14. Januar 2024 - 02. Februar 2024)

Von Sonntag, 14. Januar 2024 bis Freitag, 02. Februar 2024 absolvierte Martha (EF) mit Hilfe des Erasmus+-Programms ein Praktikum an zwei Schulen der Stadt Kalajoki, Finnland, wovon sie im Folgenden selbst berichtet:

Neue Menschen, neues Essen und neue Erfahrungen - all das durfte ich Anfang des Jahres erleben. Ich war nämlich auf einem dreiwöchigen Auslandspraktikumsaustausch in Finnland. In dieser Zeit haben ich so viel erlebt und so viele neue Freunde gefunden. An einem Samstagmorgen um 4 Uhr ging es los. Wir sind mit einem Bulli nach Düsseldorf gefahren und von dort aus nach Helsinki geflogen. Von Helsinki aus sind wir noch sechs Stunden mit dem Zug gefahren. Am Bahnhof wurden wir dann von unseren Gastfamilien herzlich empfangen. Ich habe mich sofort gut mit meiner Austauschschülerin verstanden und wir haben viel miteinander geredet. Die ersten Tage hatte ich noch etwas Hemmungen auf Englisch zu reden, aber dies änderte sich schnell.

Auch bei meinem Praktikum habe ich mich schnell eingefunden. Ich hatte viele verschiedene Aufgaben, habe aber hauptsächlich mit Menschen gearbeitet. Wir haben Jan, unserem Betreuer, bei den anderen Erasmus+-Projekten unterstützt, indem wir Spiele mit durchgeführt haben und bei der Bedienung von VR-Brillen geholfen haben. Wir haben zudem im Deutschunterricht geholfen und in verschiedenen Fächern Sachen über Deutschland erzählt. Außerdem haben wir im Opisto geholfen. Opisto ist eine Einrichtung, in der verschiedener Unterricht angeboten wird, zum Beispiel für Sprachen und auch für Menschen mit Behinderung. Dort haben wir im Englischunterricht geholfen und in der Förderklasse den Kunst- und Musikunterricht unterstützt.

Meine Gastfamilie hat mir ihre Kultur und ihre Sitten nähergebracht. Zum Beispiel waren wir in der Sauna und Eisbaden.

Es waren auf jeden Fall drei unvergessliche Wochen! Ich würde den Austausch immer wieder machen.

Martha (EF)



Erasmus+

Enriching lives, opening minds.



Kofinanziert von der
Europäischen Union

Von der Europäischen Union finanziert. Die geäußerten Ansichten und Meinungen entsprechen jedoch ausschließlich denen des Autors bzw. der Autoren und spiegeln nicht zwingend die der Europäischen Union oder der Nationalen Agentur wider. Weder die Europäische Union noch die Nationale Agentur können dafür verantwortlich gemacht werden.